
Sujet : [INTERNET] Parc éolien de Fromen ères
De : > virgi.monnot (par Internet) <virgi.monnot@gmail.com>
Date : 08/11/2023 à 23:28
Pour : ddt-par cipa ons-public@marne.gouv.fr

Monsieur le commissaire-enquêteur,

Je suis stupéfaite qu'un projet éolien veuille se faire à cet endroit. C'est une
aberration.

Je connais bien Fromentières pour y venir régulièrement. C'est à côté de BAYE et en
zone d'exclusion UNESCO. Il n'y a pas de raison d'en mettre à côté des communes
viticoles et pas sur Epernay. Une vigne en vaut une autre. Je trouve très ironique que
sur 6 éoliennes qui impactent plein pot Fromentières, eh bien seulement 3
apporteront un peu de taxes à la commune. Je ne sais pas si les habitants l'ont
compris........

J'ai vu les photomontages de l'enquête publique. Une éolienne semble vouloir tomber
sur l'église (dans laquelle d'ailleurs un magnifique retable  attire des touristes).
Les autres surplombent le village comme lorsqu'on arrive à Montmirail. Rien d'attirant
et plutôt l'inverse. (quel sera le prix de vente des biens immobiliers ? il faudra ne pas
être gourmand pour réussir à vendre)

Vauchamps attend une réponse pour 8 éoliennes dont 4 de 180 mètres de haut. On
n'arrête pas le progrès.Des producteurs d'électricité industriels géants (lorsqu'il y a du
vent !) au pied des maisons de campagne.
Beau programme de réjouissance : paysage saboté,  bruit du vent dans les pales,
effets boîte de nuit le soir et la journée aussi d'ailleurs de temps en temps.

Je n'habite pas Fromentières mais je tremble à l'idée de parcs similaires proches de
ma maison car une d'installée c'est 10 plus tard .... et je ne suis pas loin.

Je me promène volontiers avec mes chiens dans la nature mais je n'irai pas au pied
des éoliennes car ce n'est bon ni pour les humains, ni pour les animaux
(électromagnétisme, infrasons)
ni pour les oiseaux qui risquent la mort s'ils s'en approchent (des bois entourent
Fromentières donc le oiseaux vont circuler)

Ce projet n'est pas adapté à cet endroit et puis il y en a déjà tant dans la Marne. 
C'est TROP et pas si efficace car tout dépend du vent et lorsqu'il ne souffle pas bien
heureusement nous ne sommes pas obligés de pédaler pour produire de l'électricité.
Pourquoi continuer ainsi et dégrader les paysages et la vie des habitants jusqu'à
saturation et colère des ruraux?

Bien sincèrement 
V. Monnot
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